

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 12 8.
Mínima, 5,2.

La situación internacional

Un buen anuncio

Hay noticias de Londres que aseguran lo que ya antes se ha dicho muchas veces o sea que Estados Unidos no piensan retirar sus soldados de nuestro continente. Su necesidad parece la ha apercibido con toda claridad el almirante Radford en su último viaje por Europa con su final de España. Ello es motivo de alegría para los pueblos dignos; pues presta un sosiego que por sí mismos no pueden tener, aunque esto suponga un gran sacrificio, para el yanqui que, lejos de su Patria, custodia, gastándose el dinero, el baluarte de la vieja Europa. Desgraciadamente casi toda ella está sin fortaleza, débil, social y económicamente, con Gobiernos muchos de ellos sin firme garantía de seguridad—lo que es peor—con el enemigo dentro (Francia y sobre todo Italia).

Una opinión autorizada

A un extremo han llegado las cosas que sólo contando con la ayuda y protección decidida del gran país de América del Norte se podrán alejar temores y preocupaciones y vivir en la zona apetecible de la tranquilidad. Ahora bien. Es posible que haya quienes deseen que los norteamericanos levanten el vuelo y se marchen de Europa. Desde luego, los rusos lo verían con una gran satisfacción. Porque éstos, que invaden doce países como la cosa más natural que han impuesto en ellos su régimen y sus procedimientos inhumanos, pretendiendo cínicamente que esa es la voluntad de esos pueblos, se deben considerar con tal derecho a ello que lo suyo no les parece invasión ni intromisión siquiera. Y deplorarán, en cambio, que la Alemania libre de las uñas del oso soviético siga ocupada por los franceses, ingleses y norteamericanos. Sobre todo por éstos que pertenecen a una nación en la que hay un poder, una fuerza y una unanimidad de que las otras carecen.

Pero, también, más acá del «telón de acero» habrá quienes no verían con disgusto que los Estados Unidos se replajaran y regresaran a sus lares. En Francia muchos. Principalmente los que solo temen a Alemania, aun que ahora no les ofrezca cuidado, y, en cambio, no temen a los «cañones» de Rusia. Porque algo verá

el canciller alemán, Adenauer, el hombre más positivo y más práctico y mejor político de estos tiempos que ha prevenido contra la retirada de los norteamericanos advirtiendo que las armas atómicas no podrán suplir la falta de fuerzas. Con una visión clara, dada la situación de nuestro continente y pensando en la posición de la Rusia soviética, a caballo sobre el mismo, el canciller ha dicho: «La retirada de fuerzas norteamericanas, por pequeña que fuera, podría interpretarse por el Kremlin como un éxito de su política que es, como siempre, la de conseguir por el medio que fuere, el dominio del carbón y del acero de la Alemania occidental, el Sarre, Luxemburgo, Bélgica y Francia.» Esta es la opinión sincera y ponderada, porque es la más real, y la que mejor ve la realidad, del canciller alemán, el cual ha agregado que la retirada norteamericana tendría un efecto perturbador y deprimente en la opinión de la Europa occidental.

La vecindad soviética en pie de guerra

Tan es verdad lo que escribimos que Inglaterra se ha dado cuenta de la situación de Europa y parece ser que tampoco retirará sus tropas. ¿Qué sucedería en Europa si el norteamericano —y nos fijamos en éste por que es el más poderoso— se fuera a su Patria? Pues sencillamente, que una tras otra hasta llegar a los Pirineos, por los cuatro puntos cardinales, todas las naciones caerían bajo su poder. Triste es esta afirmación, pero es enteramente realista, aunque suponga la confesión de la pobreza, de la debilidad de Europa.

Solo cuando Alemania sea fuerte—cosa a la que debe tenderse y que es a lo que aspira nuestro hermano en la Fe Adenauer—podrá el yanqui ausentarse. Mientras tanto, no; que los bárbaros que viven en la guarida de Moscú están deseando la retirada de Estados Unidos para lanzarse sobre el Continente en que se desarrolla nuestra existencia.

Pilar Primo de Rivera a Colombia

MADRID.—Invitada por el Gobierno colombiano ha salido en avión la delegada nacional de la Sección Femenina de Falange.

Hoy ha sido inaugurado en Madrid el Congreso Internacional de Formación Profesional Obrera

Participan en él, sesenta y seis trabajadores de Alemania, Francia, Portugal, Inglaterra y otros países

MADRID, 23.—En los talleres de la Institución Sindical «Virgen de la Paloma», han dado comienzo las pruebas finales del Concurso Internacional de Formación Profesional Obrera a las que concurren hasta sesenta y seis participantes de diversos países, entre ellos de Alemania, Francia, Portugal, Inglaterra, Marruecos y otros, los cuales com-

petirán con los ganadores del Concurso Nacional de este carácter, que ha sido recientemente clausurado en Barcelona.

Las especialidades que, principalmente, forman parte de esta competición, son las de ajuste y ebanistería.

El Tribunal internacional está compuesto por ingenieros llegados con este fin de los países participantes.—(Cifra).

El tiempo en España

Buenas temperaturas

Parte meteorológico nacional

Ha llovido débilmente en el sudeste y Levante.

Tiempo probable.—Aumento de la nubosidad en el Cantábrico. Probables chubascos en el Estrecho.

Temperaturas extremas.—Máxima, de 22 grados en Huelva y Sevilla. Mínima, de 2 bajo cero en Cuenca.

Pronóstico.—El anticiclón situado en Europa central continúa impidiendo la entrada de borrascas procedentes del Atlántico. No obstante, parece que se va debilitando y la borrasca inicia su penetración por Galicia, donde es posible que llueva con alguna abundancia, extendiéndose la precipitación al Cantábrico y más tarde al Duero y centro.

Las abundantes precipitaciones registradas estos días en Levante y sudeste, que vinieron determinadas por una baja centrada en Argel, cesaron por haberse desplazado hacia el este. No es probable que en la semana actual descienda apreciablemente la temperatura.

SIEMENS
INDUSTRIA ELECTRICA, S.A.

MOTORES
ELECTRICOS

de máxima garantía para
Industrias y Agricultura

183 litros de agua por metro cuadrado, en Valencia. Varias ramblas desbordadas

VALENCIA, 23.—Durante tres días consecutivos, ha permanecido lloviendo sin interrupción, en la comarca suroeste de Valencia, donde han sido recogidos hasta un total de ciento ochenta y tres litros de agua por metro cuadrado. Como consecuencia de estas precipitaciones, se ha producido el desbordamiento de varias ramblas.—(Cifra.)

La reina Isabel iniciará hoy su viaje alrededor del mundo

LONDRES.—La Reina Isabel II y el duque de Edimburgo pasan en Windsor su último día antes de salir para su crucero alrededor del mundo, el primero de esta clase que realiza un Soberano británico, que durará seis meses.

Se han hecho los preparativos necesarios para que los príncipos Carlos y Ana y el resto de la familia real estén en frecuente contacto telefónico con la Reina y su esposo durante su larga ausencia.

Las dos Cámaras del Parlamento aprobaron mociones de despedida a la Soherana, deseándole feliz y fructífero viaje.—EFE.

Una institutriz escocesa cuidará de los príncipes

LONDRES.—El príncipe Carlos y la princesa Ana tendrán la misma institutriz a partir de ahora, cuando sus padres, la Reina Isabel II de Inglaterra y el duque de Edimburgo, se disponen a emprender mañana un viaje a Australia y Nueva Zelanda. La Reina madre Isabel y la princesa Mar-

Los países del «telón de acero», rechazan el ofrecimiento por EE. UU. de enviarles paquetes de Navidad

WASHINGTON, 23.—Los países de más allá del «telón de acero», han rechazado el ofrecimiento hecho por los Estados Unidos, de enviarles «paquetes de Navidad», con víveres y otros donativos para las clases más necesitadas, según ha manifestado el secretario del Departamento de Estado norteamericano.

Al hacer dicho ofrecimiento, se aseguró por parte de Norteamérica que, los citados paquetes, no contendrían mensajes de ninguna especie.—EFE.

Italia acepta la propuesta occidental de celebrar una conferencia sobre el problema de Trieste

ITALIA, 23.—Según un despacho urgente remitido por los medios diplomáticos de esta capital, Italia ha aceptado sin condicio-

nes la propuesta que le ha sido formulada por las grandes potencias occidentales para la celebración de una conferencia conjunta con el fin de resolver la disputa sobre el problema del territorio de Trieste.—EFE.

Y el Ministerio de Asuntos Exteriores italiano lo confirma

ROMA, 23.—En el Ministerio de Asuntos Exteriores italiano ha sido confirmada la noticia de que el Gobierno de este país, ha aceptado incondicionalmente, todas las propuestas en bloques hechas por las tres grandes potencias occidentales para reunión que llevaría a la mesa a Italia y Yugoslavia, con el fin de tratar sobre la disputa entre estas dos naciones sobre el problema de Trieste. EFE.

«Elecciones» en Yugoslavia

Tito y otros siete, candidatos únicos

VIENA.—Como se anunció, Yugoslavia «elige» hoy los miembros de las dos Asambleas de la Federación y de las seis Asambleas regionales, correspondientes a las seis repúblicas que componen la República Federal yugoslava.

Tito, uno de los siete candidatos (únicos candidatos en todo el país) que representarán a Belgrado en la Asamblea Federal emitió ya el sufragio.—EFE.

Pío XII habla de la vivienda

«Todavía hay seres humanos que en Roma viven en cuevas»

CASTELGANDOLFO.—Su Santidad el Papa Pío XII ha hecho un llamamiento a un grupo de consejeros del Instituto de la Vivienda de Roma para que traten de encontrar solución al problema de los alojamientos en la capital italiana. Su Santidad los recibió en audiencia privada. El Padre Santo hizo una exposición clara de la situación de la vivienda y recordó que en Roma «hay todavía seres humanos que viven en cuevas, chozas y cavernas». —EFE.

garita atenderán a los niños en sus diversiones, pero la persona directamente responsable de su salud y educación es la institutriz Katherine Peebles, de Escocia, que atiende ya al príncipe Carlos desde que el sábado pasado cumplió cinco años de edad. Anteriormente fué institutriz de los hijos de los duques de Gloucester.—EFE.

Peletería Emperatriz

Travesía del Arenal, 1. MADRID.—Al servicio del público abundante, le ofrece la ocasión de admirar su magnífica colección de pieles los días 2, 3 y 4 de diciembre en la SASTRERIA DUTIL.

Nuestro embajador norteamericano viene a España

Son sus primeras vacaciones

HOBOKEN (Nueva Jersey).—El embajador de España, don José Félix de Lequerica, y su esposa han salido para España en el trasatlántico español «Guadalupe», que se dirige a Barcelona.

El embajador, que declaró que éstas son las primeras vacaciones que se toma desde que asumió el cargo, piensa regresar hacia enero. Don José Félix de Lequerica declinó comentar ante los periodistas cualquier asunto político de actualidad.—EFE.

CONTRA EL
PAPO O PAPERAS



CAPSULAS
VITAN



Primer aniversario de la excelentísima señora

Doña María Rodríguez Serrano

Que falleció el día 23 de noviembre de 1952

Confortada con los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su esposo, excelentísimo señor don Eugenio Gómez-Pereira y Ranz; hija, doña Isabel; hijo político, don Mariano Gamó Martín y nieto Eugenio Gamó Gómez-Pereira,

Suplican a sus amistades una oración por su alma

El funeral que se celebrará el día 26 de los corrientes a las once de la mañana en la Parroquia de San Agustín (Joaquín Costa, 6) y el del día 28 a las doce en la Parroquia de Santa María la Mayor de Piedrahíta (Ávila); serán aplicados por el eterno descanso de la finada.

